



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CONSEJO REGIONAL



*“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”*

### **PRONUNCIAMIENTO**

El Consejo Regional del Gobierno Regional de Cajamarca, se dirige a las organizaciones sociales y a la población en general en los términos siguientes:

Como es de conocimiento público el proyecto minero “Conga” – Minera Yanacocha, está ubicado en las cabeceras de cuencas donde se originan los ríos Jadibamba, Chirimayo, Chugurmayo, Quengorio y Rejo, afluentes del río Sendamal (Celendín), Challuagón afluente del río Chonta (Cajamarca) y Quengorio afluente del río Llaucano (Bambamarca); cuyas actividades están ocasionando un grave riesgo a las principales fuentes naturales de agua que abastecen gran parte de la Región dedicadas a actividades agrícolas y ganaderas.

Es de gran preocupación, por parte de los pobladores de la zona de influencia, de las instituciones públicas, de las organizaciones sociales, de las autoridades de la Región Cajamarca y de la población cajamarquina en general, el transvase de las lagunas El Perol, Cortada o Mala y laguna Azul, convirtiéndolas en reservorios que construirá el Proyecto Minero Conga -Minera Yanacocha, poniendo en riesgo la salud y la vida de todos los seres humanos y de los ecosistemas dentro de su influencia.

Que, el modelo de desarrollo primario exportador impuesto en nuestro país por décadas y particularmente en nuestra región, no ha significado solución a los principales problemas sociales que aquejan a nuestra región y que han venido acentuándose como la desnutrición, el analfabetismo, el desempleo, la pobreza extrema, etc. Más allá de las ingentes ganancias de las transnacionales y los elevados niveles de contaminación ambiental.

Por lo expuesto, el Consejo Regional al haber aprobado la Zonificación Económica y Ecológica “ZEE” base para el Ordenamiento Territorial, en respaldo a la defensa del medio ambiente y de un desarrollo sostenido, saluda la medida de lucha del 09 de noviembre del presente año, convocada por las principales organizaciones sociales de la región encabezada por el Frente de Defensa de los Intereses de La Región Cajamarca; así mismo, invoca a la colectividad cajamarquina, el respeto de las normas vigentes, por lo que muestra su disposición de respaldar esta movilización pacífica, que estamos seguros reivindicará la dignidad de los Cajamarquinos.

¡¡¡Nuestro compromiso firme y transparente del cambio al nuevo modelo de desarrollo humano y de inclusión social!!!

El Consejo Regional, invoca al Presidente de la República, al Primer Ministro y su Gabinete, y al Congreso de la República, a dar pronta solución a la exigencia y derecho a la vida de nuestra población.



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA CONSEJO REGIONAL



---

*“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”*

**Cajamarca, noviembre de 2011**